

TENDENCIAS
Revista de la Facultad de Ciencias
Económicas y Administrativas.
Vol. II. No.1
Junio de 2001, páginas 43-53
Universidad de Nariño

TEORÍA DE LA GLOBALIZACIÓN: BASES FUNDAMENTALES

Por: Giovanni E. Reyes¹

RESUMEN

En el artículo se plantea la globalización como una teoría, cuya premisa fundamental es el mayor grado de interdependencia, en todos los campos, entre las regiones y países del mundo, sobre la base de los adelantos tecnológicos en el campo de las comunicaciones y las consecuencias económicas y socioculturales que de ello se derivan. Igualmente se establecen las similitudes y diferencias de la teoría de la globalización con otras corrientes del pensamiento económico y social. Finalmente se enumeran los aspectos que actualmente son objeto de estudio por parte de la corriente teórica de la globalización.

PALABRAS CLAVE: Globalización, Interdependencia, Teoría, Desarrollo.

1. INTRODUCCIÓN

¹ Professor, University College; University of Pittsburgh, con numerosas publicaciones en las áreas de economía del desarrollo y asuntos políticos; ex Director Ejecutivo del Centro Internacional para la Pre-Inversión y el Desarrollo en América Central; ex representante ante la Organización Internacional del Café con sede en Londres; ex consultor de la Comisión Económica para América Latina, Banco Interamericano y la Organización de Naciones Unidas.